

Más de 700 atenciones de salud se han realizado en sectores rurales de Villa Alemana

Una de las dificultades históricas de los vecinos y vecinas que residen en sectores rurales de Villa Alemana ha sido la dificultad en acceder a sus controles médicos producto de la distancia y la difícil locomoción para acceder al centro de la comuna.

Por esta razón, una de las prioridades de la actual administración municipal fue acercar las atenciones de salud hacia los sectores más alejados, como lo son El Patagual, Quebrada Escobares y Lo Hidalgo, de manera de que puedan acceder a las distintas prestaciones sin necesidad de realizar largos trayectos.

Anuncio Patrocinado

Fue así como comenzaron los operativos de salud en terreno, que se lograron gracias a un trabajo coordinado de los profesionales del CESFAM Villa Alemana y las Juntas de Vecinos, y que han permitido que semana a semana profesionales se instalen en los sectores rurales para realizar allí mismo las atenciones.

MÁS DE 700 ATENCIONES

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



A la fecha, a un año de iniciarse estos operativos, ya se han realizado más de 700 atenciones de salud en pueblos rurales, correspondientes a controles médicos, controles de enfermeras,

Más de 700 atenciones de salud se han realizado en sectores rurales de Villa Alemana

exámenes de laboratorio, electrocardiogramas, atención dental, examen médico preventivo, nutricionista, psicóloga y asistente social.

Sobre esta gran labor, Lilia Ayala, secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, destacó que “estamos celebrando 1 año de atención primaria de salud APS en nuestros Pueblo Rurales. Este es un compromiso que asumimos con nuestra alcaldesa Javiera Toledo, y la verdad es que nos tiene muy contentos, muy alegres, poder entregar este servicio. Ya se han realizado 716 atenciones en lo que llevamos, atenciones integrales, para nuestras vecinas y vecinos de El Patagual, Lo Hidalgo y Quebrada Escobares”.

Por su parte, Gabriel Guzmán, director del CESFAM Villa Alemana, indicó que “estamos contentos, porque hemos podido acercar a la comunidad muchas de las prestaciones que nosotros entregamos en el CESFAM. Se ha formado un equipo completo que trabaja semana a semana coordinando y gestionando la posibilidad de entregar las prestaciones en las localidades”.

Estos operativos continúan de forma permanente y cada vez con más prestaciones, de manera de garantizar una atención de salud integral para todos los vecinos y las vecinas de los sectores rurales de Villa Alemana.



Más de 700 atenciones de salud se han realizado en sectores rurales de Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?